





24. Februar 2022

Luther verstärkt Team im Bau- und Architektenrecht

Köln – Die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft wächst einmal mehr: Bau- und Architektenrechtlerin Iris Glönkler verstärkt den Stuttgarter Standort zum 1. März 2022. Ab April wird Glönkler durch Annkathrin Egerer-Tratt unterstützt.

Iris Glönkler, Fachanwältin für Bau- und Architektenrecht, bringt mehrjährige Erfahrung in der Beratung mittlerer und großer Bauunternehmen in sämtlichen baurechtlichen Fragestellungen mit, insbesondere auch bei der Vertragsgestaltung. Achim Meier, Service Line Head Real Estate bei Luther freut sich über den weiteren Zuwachs: "Im Januar konnten wir den Vergaberechtler Tobias Osseforth mit seinem Team in München begrüßen." "Glönkler übernimmt die Aufgabe des Auf- und Ausbaus der bau- und architektenrechtlichen Beratung für Luther im Süden Deutschlands und der Rhein-Main-Region", so Frank Gutsche, Partner am Stuttgarter Standort.

Glönkler stößt, ebenso wie im Januar das Vergaberechts-Team um Tobias Osseforth, von Lutz Abel zu Luther. Beide Teams haben bereits gemeinsam spannende Infrastrukturprojekte an der Schnittstelle des Vergabe- und Baurechts realisiert. Mit ihrer Ausrichtung und Qualität ergänzen sie das Beratungsangebot von Luther hervorragend.

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit mehr als 420 Rechtsanwälten und Steuerberatern in zehn deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten sowie mit zehn Auslandsbüros in wichtigen Investitionsstandorten und Finanzplätzen Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand.

Luther verfügt über enge Beziehungen zu Wirtschaftskanzleien in allen maßgebenden Jurisdiktionen. Luther ist Gründungsmitglied von unyer (www.unyer.com), einer globalen Organisation führender Professional Services Firms, die exklusiv miteinander kooperieren.

Die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit. Luther wurde von The Lawyer, einer der bekanntesten juristischen Fachzeitschriften weltweit, als "Law Firm of the Year: Germany 2021" und "European Law Firm of the Year 2021" ausgezeichnet. Weitere Informationen finden Sie unter: www.luther-lawfirm.com

Pressekontakt Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Verena Claasen Kaverena.claasen@luther-lawfirm.com ka

Telefon +49 221 9937 25109

Katja Hilbig

katja.hilbig@luther-lawfirm.com

Telefon +49 221 9937 25070